

## Chertorivski finaliza su precampaña orgulloso de ser el "único que jugó limpio"

## Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx El precandidato de Movimiento Ciudadano por la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, cerró su precampaña en compañía de habitantes de la colonia Federal en la alcaldía Venustiano Carranza, donde prometió que no olvidaría las promesas de mejorar los servicios de salud, educación e infraestructura de las 16 alcaldías; sumado a que condenó las acciones de Santiago Taboada de "acarrear" migrantes como público en su acto de clausura y afirmó que el "movimiento naranja" es el único que no ha hecho actos ilícitos durante el

"Me parece vergonzoso que los que se dicen la oposición, utilicen haitianos para su cierre, cuando necesitamos en la ciudad una política migratoria, estoy muy molesto con lo que ví no puede ser, les tenemos que demostrar que sí hay de otra manera".

proceso electoral.

Con la tradicional partida de la rosca de Reyes, el precandidato convivió con los residentes de dicha colonia, además de compartir el postre con ellos, confirmó que no desechará sus promesas de mejorar el transporte público, los servicios urbanos y la estrategia de seguridad.

La estrategia de campaña de Chertorivski se destacó por el encuentro personal con la ciudadanía y su atención por platicar con cada uno de ellos, sin importar el Confía en que el Tribunal Electoral actuará conforme a la Ley, luego de denunciar a Clara Brugada y a Taboada por cometer delitos electorales

número de asistentes. Ésta vez, con motivo a la festividad del seis de enero, además de la comida típica, compartió café y dulces con los vecinos, con los que por algunos minutos, se detuvo a reir y contar anécdotas.

Al momento en el que exclamaba sus logros, niños y adultos mayores apoyaban sus palabras, con halagos como: "iJefe de Gobierno, te queremos".

Además, confía en que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) actuará conforme a la Ley, luego de que denunció a Taboada y a Clara Brugada por participar en acciones anticipadas de campaña y haber infringido en delitos electorales.

"Quienes participamos tendríamos que jugar limpio y no podemos creer que haciendo trampa se puede ganar, han hecho trampa desde antes de que iniciaron las precampañas, claro que utilizaron recursos públicos para su propaganda, le digo a Santiago y a Clara que jueguen limpio, el tribunal actuará con pulcritud y seriedad, las denuncias se van a judicializar".

Igualmente, recalcó que su movimiento es totalmente diferente a Morena, ya que él no es una copia del PRI y sus "malos manejos", en relación a los grandes mítines con personas que no son simpatizantes de los partidos o coaliciones.

"Éstos sesenta días fueron para escuchar lo que siente la gente, hoy les digo que soy feliz de ser parte de Movimiento Ciudadano, la política merece ser diferente, con los jóvenes, ya que la mitad de nuestros candidatos son menores de 35 años, necesitamos abrirles la puerta, vamos a construir una mejor ciudad, no puede ser que las mujeres no puedan salir a la calle porque tienen miedo, tienen que volver a su casa porque son nuestras calles, no de los delincuentes".

"Cuando un joven empieza a trabajar, debe de tener un ingreso mejor que el que tenían antes, les vamos a dar un menor futuro", concluyó •



CRONICADEHOY



Recalcó que su movimiento es totalmente diferente a Morena, ya que él no es una copia del PRI y sus "malos manejos".

